



CHINA Y ALGO MAS VALOR POR PERSONA 5990 DOLARES Salida marzo 20 de 2026

DÍA 1 BOGOTÁ – ESTAMBUL

Encuentro en el aeropuerto el Dorado rumbo al oriente partiendo desde Bogotá con Turkish Airlines, reconocida entre las diez mejores aerolíneas del mundo. Durante la travesía nocturna cruzaremos continentes, con la emoción de cada instante que nos acerca al Gigante Asiático.

DÍA 2 ESTAMBUL

Llegada a la fascinante Estambul, ciudad que cautiva con su mezcla de historia, tradición y vida vibrante. Nuestro guía nos dará la bienvenida en el aeropuerto y nos acompañará en el traslado al hotel para el registro.

El resto del día quedará libre para comenzar a descubrir esta ciudad de contrastes: pasear por sus calles encantadoras, admirar mezquitas majestuosas, saborear su exquisita gastronomía y dejarnos envolver por una cultura llena de matices. Aquí empieza una experiencia que promete ser inolvidable.

DÍA 3 ESTAMBUL - HONG KONG

INCLUYE DESAYUNO La mañana comienza con un delicioso desayuno que nos dará la energía necesaria para despedirnos de Estambul. Tendremos tiempo para explorar la ciudad antes de nuestro vuelo internacional hacia Hong Kong. Según prefieras, podrás optar por un recorrido en barco por el estrecho del Bósforo, disfrutando la unión de dos continentes, o bien un city tour completo, descubriendo algunos de los tesoros más emblemáticos de la ciudad.

Al llegar la hora indicada, nos reuniremos en el lobby del hotel para dirigirnos al aeropuerto y emprender el siguiente capítulo de nuestra aventura: Hong Kong.

Opcional – Tour por el Bósforo (día completo con almuerzo): visita al Bazar Egipcio, paseo en barco por el Bósforo, Palacio de Beylerbeyi y ascenso a la Colina de Çamlıca para disfrutar de sus vistas panorámicas. No opera los lunes.

Opcional – City Tour Estambul (día completo con almuerzo): recorrido por Santa Sofía, Palacio Topkapi, Mezquita Azul, Hipódromo Romano y Gran Bazar. No opera lunes, viernes ni domingos.

DÍA 4 HONG KONG

Aterrizamos en la vibrante Hong Kong, la legendaria Perla Oriental. Una metrópoli que combina modernidad, historia y tradición, centro financiero del mundo y cuna de innovación.





Nuestro guía nos recibirá para trasladarnos al hotel, desde donde comenzaremos a conectar con los contrastes de esta ciudad fascinante, donde el pasado y el futuro conviven en perfecta armonía.

DÍA 5 HONG KONG

INCLUYE DESAYUNO El día inicia con un desayuno que nos conecta con los sabores locales antes de adentrarnos en el Buffet City Tour de medio día. Nuestro recorrido comienza en el

pintoresco muelle de pescadores de Aberdeen, donde la tradición marinera convive con la modernidad.

A bordo de una lancha tradicional nos acercaremos a los famosos restaurantes flotantes que hacen de este lugar una estampa única. Continuaremos hacia la elegante Bahía de Repulse, célebre por sus playas y ambiente costero.

El punto culminante será el ascenso al Pico de Victoria, a 554 metros de altura, desde donde se despliega una de las vistas más impresionantes del mundo: la ciudad entre montañas, mar y rascacielos. Antes de finalizar, visitaremos una fábrica de joyas, reflejo del arte y la creatividad local. La tarde quedará libre para almorzar y seguir explorando a tu propio ritmo los rincones fascinantes de la isla.

DÍA 6 HONG KONG

INCLUYE DESAYUNO Tras el desayuno, el día será completamente libre para descubrir Hong Kong a tu manera. Podrás recorrer sus bulliciosas calles, dejarte sorprender por sus templos centenarios o admirar la silueta de sus rascacielos, símbolo de modernidad y resiliencia.

Ya sea explorando sus barrios tradicionales o simplemente disfrutando del ambiente vibrante de la ciudad, cada instante será una invitación a vivirla intensamente. Al caer la noche, regreso al hotel para descansar antes de continuar nuestra aventura.

DÍA 7 HONG KONG - GUILIN

INCLUYE DESAYUNO El día comienza con un desayuno buffet en Hong Kong, donde los sabores locales nos despiden antes de continuar la ruta. A la hora indicada, nos dirigiremos a la

estación para abordar el tren de alta velocidad hacia Guilin, ciudad célebre por la belleza incomparable de sus paisajes.

Al llegar, descubriremos la Gruta de las Flautas de Caña, un escenario mágico donde estalactitas y estalagmitas, moldeadas por miles de años, crean un mundo subterráneo de formas sorprendentes. Tras esta visita fascinante, nos trasladaremos al hotel para el registro y descanso.

DÍA 8 GUILIN - YANGSHUO - GUILIN

INCLUYE: DESAYUNO Y ALMUERZO Después del desayuno, viviremos una experiencia inolvidable: la navegación por el legendario Río Li, reconocido en todo el mundo por la majestuosa armonía de sus paisajes. Entre montañas kársticas que se elevan como esculturas naturales, disfrutaremos de





un almuerzo tipo lunch box a bordo, mientras el río nos regala escenas dignas de una pintura clásica china.

La travesía culmina en Yangshuo, encantador pueblo antiguo a orillas del Lijiang. Allí conoceremos la tradicional técnica de pesca con cormoranes, una práctica transmitida por generaciones. Al caer la tarde, nos sumergiremos en la animada Calle Oeste, repleta de artesanías, aromas y colores. Regresaremos a Guilin para descansar después de un día cargado de belleza y cultura.

DÍA 9 GUILIN - SHANGHÁI

INCLUYE: DESAYUNO Después del desayuno en Guilin, volaremos a Shanghái, la vibrante metrópoli china. A nuestra llegada, el guía nos acompañará al hotel para el registro.

Con su puerto más grande del país y su carácter cosmopolita, Shanghái nos recibirá con todo su dinamismo y modernidad.

DÍA 10 SHANGHÁI

INCLUYE: DESAYUNO Tras el desayuno buffet, iniciaremos la jornada subiendo a la imponente Torre Jinmao, de 420 metros de altura, desde cuyo mirador disfrutaremos de vistas panorámicas incomparables de la ciudad.

Continuaremos con un paseo por el célebre Malecón, donde las construcciones históricas y modernas se encuentran frente al río Huangpu. Después tendrás tiempo para almorzar por tu cuenta, antes de visitar el Templo del Buda de Jade, un remanso de espiritualidad y serenidad en medio del bullicio urbano. El día cerrará con un recorrido por el Casco Antiguo de Shanghái, donde tradición y modernidad conviven en un ambiente encantador, antes de regresar al hotel para descansar.

DÍA 11 SHANGHÁI - SUZHOU - SHANGHÁI

INCLUYE: DESAYUNO Y ALMUERZO Tras un desayuno buffet, partiremos en bus privado hacia Suzhou, conocida como la Venecia de Oriente. Esta ciudad, célebre por sus canales y jardines clásicos declarados Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO, nos cautivará con su encanto.

Visitaremos la Colina del Tigre, un lugar cargado de historia y leyendas, y recorreremos el Jardín del Pescador, ejemplo exquisito del arte paisajístico chino. Aquí disfrutaremos de un almuerzo que nos permitirá saborear la gastronomía local. Al finalizar, regresaremos a Shanghái para descansar en el hotel.

DÍA 12 SHANGHÁI - HANGZHOU

INCLUYE: DESAYUNO Después del desayuno, nos dirigiremos a la estación para abordar el tren de alta velocidad hacia Hangzhou, un trayecto de 158 km que alcanzará hasta 310 km/h, convirtiéndose en una experiencia en sí misma. Al llegar, nuestro guía nos dará la bienvenida y nos acompañará al hotel para el registro. Tendremos el resto del día libre para comenzar a explorar esta encantadora ciudad a nuestro propio ritmo y descubrir algunos de sus secretos.





DÍA 13 HANGZHOU

NCLUYE: DESAYUNO Y ALMUERZO Tras el desayuno buffet, comenzaremos la jornada con un recorrido por el Lago del Oeste, el tesoro más emblemático de la ciudad. Sus aguas tranquilas y paisajes envolventes han inspirado leyendas y poemas durante siglos.

Después del almuerzo, visitaremos el Templo del Alma Escondida, uno de los templos budistas más importantes del país, rodeado de un entorno natural que invita a la calma y la contemplación. Luego, nos maravillaremos con la Pagoda de las Seis Armonías, una imponente torre que vigila desde hace siglos las orillas del río Qiantang. Al finalizar, regresaremos al hotel para descansar tras un día cargado de historia, espiritualidad y belleza.

DÍA 14 HANGZHOU - XI'AN

INCLUYE: DESAYUNO Después del desayuno, nos trasladaremos al aeropuerto para tomar un vuelo hacia Xi'an, ciudad con más de 3.000 años de historia. Antiguamente capital imperial y punto de inicio de la legendaria Ruta de la Seda, Xi'an conserva un patrimonio cultural único y la muralla más completa de toda China. A la llegada, nos trasladaremos al hotel para instalarnos y descansar, listos para descubrir los tesoros que esta ciudad milenaria tiene reservados.

DÍA 15 XI'AN

INCLUYE: DESAYUNO Y ALMUERZO Tras el desayuno, nos adentraremos en la antigua China visitando el imponente Museo de Guerreros y Corceles de Terracota. Más de 6.000 figuras de tamaño real, cada una con gestos y detalles únicos, forman un ejército eterno que custodia la tumba del primer emperador Qin. Un encuentro inolvidable con uno de los mayores tesoros arqueológicos del mundo. Luego de un almuerzo incluido, continuaremos hacia la Gran Pagoda de la Oca Silvestre, símbolo de la influencia budista en la región, cuya elegante arquitectura ha desafiado los siglos.

Para cerrar la jornada, exploraremos el animado Barrio Musulmán, donde el bullicio de los mercados, los aromas de la comida callejera y la calidez local nos sumergirán en un ambiente auténtico y vibrante. Al finalizar, regresaremos al hotel para descansar.

DÍA 16 XI'AN - BEIJING

INCLUYE: DESAYUNO Después del desayuno, abordaremos un moderno tren de alta velocidad que nos llevará a través de 1.082 kilómetros en apenas 4 horas y media, rumbo a la majestuosa capital del país: Beijing. Por la tarde, visitaremos el solemne Templo del Cielo, donde los emperadores de las dinastías Ming y Qing realizaban ceremonias para pedir prosperidad y buenas cosechas. Un lugar cargado de historia y espiritualidad que refleja la grandeza de la antigua China. Al terminar, nos trasladaremos al hotel para instalarnos y descansar antes de continuar con las maravillas que nos esperan en Beijing.

DÍA 17 BEIJING

INCLUYE: DESAYUNO, ALMUERZO Y CENA Después del desayuno, iniciaremos nuestra exploración en el imponente Palacio Imperial, la mítica Ciudad Prohibida, d<mark>onde</mark> cada muro y salón guarda





secretos de dinastías pasadas. Continuaremos hacia la Plaza Tiananmen, una de las más grandes del mundo, epicentro de la historia moderna de China.

Más tarde, nos dejaremos cautivar por la serenidad del Palacio de Verano, con sus jardines y lagos que fueron refugio de descanso para la corte imperial. Tras un almuerzo incluido, regresaremos al hotel para una pausa. Por la noche, nos espera una cena especial de bienvenida: el célebre Pato Laqueado de Beijing, una experiencia gastronómica emblema de la ciudad.

DÍA 18 BEIJING - ESTAMBUL

INCLUYE: DESAYUNO Y ALMUERZO Tras el desayuno, nos dirigiremos a una de las Maravillas del Mundo: la imponente Gran Muralla China. Caminar sobre sus antiguos tramos es sentir el pulso de más de 2.000 años de historia, una obra monumental reconocida por la UNESCO como

Patrimonio de la Humanidad. Durante la visita, disfrutaremos de un almuerzo incluido en medio de este paisaje cargado de simbolismo.

De regreso a Beijing, haremos una parada junto al icónico "Nido del Pájaro" y el moderno "Cubo del Agua", dos joyas arquitectónicas que brillaron en los Juegos Olímpicos de 2008, perfectas para inmortalizar en fotografías. Al final del día, nos trasladaremos al aeropuerto para despedirnos de China y emprender vuelo hacia Estambul, donde continuará nuestra aventura.

DÍA 19 ESTAMBUL

INCLUYE: DESAYUNO Al aterrizar en Estambul, nos reencontramos con la magia de esta ciudad que une Oriente y Occidente. Tras un breve traslado al hotel, tendrás tiempo libre para recorrerla a tu propio ritmo, ya sea perdiéndote entre sus bazares, disfrutando de una taza de té turco o simplemente admirando sus minaretes y calles llenas de historia. Cada instante en Estambul es una invitación a dejarse llevar por su encanto único.

DÍA 20 ESTAMBUL - BOGOTÁ

INCLUYE: DESAYUNO Disfrutaremos nuestro último desayuno en tierras extranjeras antes de dirigirnos al aeropuerto. Con el corazón lleno de memorias inolvidables y nuevas historias que contar, tomaremos el vuelo de regreso a Bogotá. Todo MAJA TURISMO

CLAUSULA DE RESPONSABILIDAD Y CONDICIONES COMERCIALES. Javier Ramírez Mayorista de Turismo RNT 103522, NIT 901828054 (MAJA TURISMO SAS) Está reglamentada por la Ley General de Turismo 300/1996 y sus posteriores reformas Ley 1101/2006 1558/2012, Rechazamos la explotación sexual con menores Decreto 2438/2010. Manifestamos que actuamos como intermediarios entre los viajeros y los encargados de prestar los servicios, nos responsabilizamos ante los viajeros por la prestación y calidad de los servicios descritos y pagados por los clientes. Los Hoteles y Tiquetes comprados en línea no tienen devolución, Antes de 30 días de la Salida los programas No tienen devoluciones por tratarse de programa prepagos y garantizados. programas se aplican las restricciones de los operadores, Acepta las Clausulas de la Compañía, descritas en las pagina www.turismojavierramirez.com Cada viajero es responsable por sus documentos de viaje, pasaporte, visas y Normas Sanitarias por el COVID exigidas por los aeropuertos y otros Países. Todas las tarifas están sujetas a cambio sin previo aviso.







Los hoteles previstos se pueden cambiar por similares sin aviso previo hasta el envío de los vouchers*

INCLUYE

- Tiquetes aéreos internacionales Bogotá Estambul Hong Kong // Pekín Estambul / Estambul Bogotá.
- Pasaje de los vuelos domésticos Guilin-Shanghai, Hagnzhou -Xian en clase económica con tasa incluida.
- Tiquete de tren de alta velocidad Hong Kong- Guilin, Shanghai-Hangzhou, Xian-Beijing en clase económica.
- Guía local de habla hispana.
- Alojamiento con desayuno diario.
- Comidas mencionadas según el itinerario.
- Las entradas de las visitas.
- Noches de conexión en Estambul.
- Kit de viaje.
- Tarjeta de Asistencia médica.

NO INCLUYE

- Traslados no especificados o en días diferentes de los de llegada o partida del programa.
- Propinas para guías locales y conductores. 5 USD DIARIOS
- Tasas hoteleras o cualquier otro impuesto que se indique al momento de facturar la reserva.
- Recargos adicionales de equipaje, Bebidas en las comidas incluidas en el programa.
- Alimentación no especificada, Visados y tramites de visados.
- Gastos personales, propinas a guías, conductor, meseros, etc.
- Excursiones opcionales. Extras de los pasajeros.
 - Suplemento de asistencia médica para mayores de 70 años.

Todo lo que no está indicado en el apartado "incluye.